

**Programm** 

Inhalt

Inwiefern wird die Qualitätskultur verändert und wie kann darauf reagiert werden?

Die Integration von Künstlicher Intelligenz (KI) kann die **Qualitätskultur eines Unternehmens** stärken, indem sie datengesteuerte Entscheidungen und kontinuierliches Lernen fördert.

KI-Systeme können dabei helfen, **Qualitätsstandards** zu definieren, zu überwachen und zu verbessern.

Die Nutzung von **KI im Qualitätsmanagement** beeinflusst die Art und Weise wie Qualität wahrgenommen, vermittelt und gelebt wird.

KI-Systeme können große Datenmengen analysieren, Muster erkennen und Prozesse automatisieren. Diese führen zu einer erheblichen Steigerung der Effizienz und Genauigkeit in der Qualitätskontrolle.

## Referent

<u>Peter Pedross</u> ist CEO und Gründer der PEDCO AG, sowie Mitglied Zentralvorstand der SAQ.

18:00	durch Martin Koblet Präsident SAQ Basel Regio
18:20	Referat KI und Qualität; Was tun? Wohin geht die Reise?

Begrüssung und Mitgliederversammlung

Netzwerken, vertiefter Austausch während dem Apéro 19:30

## Zielpublikum:

Mitglieder der SAQ, Qualitätsverantwortliche, Geschäftsleitungsmitglieder

## Teilnahmekosten:

SAQ-Mitglieder kostenlos Nichtmitglieder CHF 30.-Studierende kostenlos Teilnehmerzahl limitiert

Anmeldeschluss: 9. Februar 2025